

Martono. 2011. "Tingkat Kecakapan Bermain Bulutangkis Mahasiswa IKK Bulutangkis II PKLO FIK UNNES Tahun Ajaran 2007/2008". Jurusan Pendidikan Kepelatihan Olahraga, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang.

Permasalahan penelitian ini adalah bagaimana tingkat kecakapan bermain bulutangkis pada mahasiswa IKK bulutangkis II Pendidikan Kepelatihan Olahraga, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang tahun ajaran 2007/2008?. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kecakapan bermain bulutangkis mahasiswa IKK bulutangkis II Pendidikan Kepelatihan Olahraga, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang tahun ajaran 2007/2008.

Metode penelitian ini menggunakan survei dengan teknik tes. Populasi mahasiswa IKK bulutangkis semester VI PKLO FIK UNNES tahun 2007/2008 yang berjumlah 24 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *total sampling*. Variabel penelitian ini adalah tingkat kecakapan bermain bulutangkis mahasiswa IKK bulutangkis semester VI PKLO FIK UNNES tahun 2007/2008. Instrumen penelitian ini menggunakan tes kecakapan bermain bulutangkis dengan petunjuk dari Frank M. Verducci. Ed. D.

Penghitungan statistik menggunakan analisis prosentase. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh hasil 4,17% (1 mahasiswa) dalam kategori Baik Sekali, 20,83% (5 mahasiswa) dalam kategori Baik, 62,50% (15 mahasiswa) dalam kategori Cukup, dan 12,50% (3 mahasiswa) dalam kategori Kurang. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tingkat kecakapan bermain bulutangkis pada mahasiswa Ilmu Kepelatihan Khusus Bulutangkis II Jurusan Pendidikan Kepelatihan Olahraga, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang Tahun Ajaran 2007/2008 termasuk kategori Cukup.

Saran yang penelitian berikan antara lain (1) Bagi pembina dan dosen pengamampu mata kuliah IKK Bulutangkis PKLO FIK UNNES hendaknya menambah frekwensi latihan agar mahasiswa IKK Bulutangkis II PKLO FIK UNNES dapat lebih sering berlatih terutama untuk teknik pukulan dalam permainan bulutangkis sehingga kualitas permainan bulutangkis mahasiswa dapat lebih baik. (2). Bagi mahasiswa IKK Bulutangkis II PKLO FIK UNNES, hendaknya lebih memfokuskan latihan pada teknik pukulan dalam permainan bulutangkis agar memiliki kecakapan bermain bulutangkis yang baik.